

De la Commission des Marchés:

(i) demandant un crédit de \$4,000 pour compléter les travaux au marché St-Jean-Baptiste.

Question différée.

De la Commission d'Hygiène et des Statistiques:

(j) demandant un crédit de \$490 pour acheter du charbon.

(k) demandant un crédit de \$345 pour acheter des uniformes.

Questions différées.

(l) demandant un crédit de \$100 pour compléter l'installation du laboratoire de bactériologie.

(m) demandant un crédit de \$900 pour faire l'analyse de l'eau de l'aqueduc.

Résolu: De ne pas souscrire auxdits rapports pour le moment.

(n) demandant un crédit de \$300 pour adopter des mesures préventives contre la variole.

Résolu: De souscrire audit rapport.

De la Commission de l'Hôtel de Ville:

(o) demandant un crédit de \$100 pour payer une allocation à Dame Sophie Goss.

(p) demandant un crédit de \$200 pour acheter 200 cartes de la Ville.

Questions différées.

De la Commission Spéciale re Conduits souterrains:

(q) demandant un crédit additionnel de \$3,000 pour payer les honoraires des ingénieurs nommés en rapport avec l'établissement des conduits.

Résolu: De souscrire audit rapport.

16.—Soumise une lettre de M. Marcel Pinsonnault, prolongeant jusqu'au 15 du courant l'option de la Ville pour l'achat de son terrain situé dans le quartier St-Denis, à l'angle de la rue DeFleurimont.

Déposée sur le bureau.

17.—Soumis un rapport du trésorier de la Ville, recommandant de ne pas acquiescer à la demande de M. Paul Brisset des Nos qui offre de préparer un alphabet classifié.

Résolu: De souscrire audit rapport.

M. l'échevin J.-B.-A. Martin prend son siège.

18.—Soumis l'état suivant de la caisse pour la semaine finissant le 4 février 1909.

Encaisse en banques le 21 janvier 1909	\$ 991,909	
Recettes	95,273	
Sur compte d'emprunt	60,989	156,262
		\$1,148,171

Déboursés	278,323
Encaisse en banques	\$869,848

19.—Le trésorier de la Ville fait rapport que jusqu'au 31 janvier, \$95,454 avaient été dépensées pour l'enlèvement de la neige, somme dont une moitié devait être payée par la "Montreal Street Ry", savoir: \$47,727; mais que ladite Compagnie n'a payé jusqu'à présent qu'un acompte de \$20,000.

20.—Soumis un rapport du trésorier de la Ville, où il est dit que depuis que les inspecteurs de l'eau sont sous le contrôle de la Commission d'Hygiène, les rapports au sujet des robinets, etc., ne sont pas faits d'une manière régulière.

Après explications données par le président de la Commission d'Hygiène et par des officiers des services de l'Aqueduc et de l'Hygiène, ledit rapport est retiré. Il est entendu que des mesures seront prises pour faire préparer des rapports tous les jours, à l'avenir.

Adjournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

From Market Committee:

(i) for an appropriation of \$4,000 to complete works at St. Jean-Baptiste market.

Consideration deferred.

From Hygiene and Statistics Committee:

(j) for an appropriation of \$490 to purchase coal;

(k) for an appropriation of \$345 to purchase uniforms.

Consideration deferred.

(l) for an appropriation of \$100 to complete equipment of bacteriological laboratory.

(m) for an appropriation of \$900 to make analysis of City water supply.

Resolved: Not to concur in said reports for the present.

(n) for an appropriation of \$300 for measures against small-pox.

Resolved: To concur in said report.

From City Hall Committee:

(o) for an appropriation of \$100 to pay allowance to Mrs. Sophia Goss;

(p) for an appropriation of \$200 to purchase 200 maps of the City.

Consideration deferred.

From special Committee on Underground conduits:

(q) for an additional appropriation of \$3,000 to pay fees of engineers appointed in connection with the establishment of conduits.

Resolved: To concur in said report.

16.—Submitted a letter from Mr. Marcel Pinsonnault, extending to the 15th inst. his offer to the City for the block of land in St. Denis ward, corner DeFleurimont St. Laid on the table.

17.—Submitted a report from the City treasurer recommending that the demand of Mr. Paul Brisset des Nos to prepare a classified alphabet be not acceded to.

Resolved: That said report be approved.

Alderman J. B. A. Martin took his seat.

18.—Submitted the following cash statement for week ending 4th February 1909.

Cash in banks Jan. 21st 1909	\$ 991,909
Receipts	95,273
On a/c loan	60,989
	\$1,148,171

Disbursements	278,323
Cash in banks	\$ 869,848

19.—The City treasurer reported that up to the 31st January, \$95,454 had been expended for snow removal, of which one half was payable by the Montreal Street Ry Co., viz: \$47,727, and that said Company had only paid an account of \$20,000.

20.—A report was submitted by the City treasurer, stating that since the water inspectors were placed under the control of Hygiene Committee, reports of the inspection of water taps, etc., were not regularly made.

After explanations given by the chairman of the Hygiene Committee and by officials of the Water and Hygiene departments, said report was withdrawn. It being understood that steps would be taken to have said reports made daily in the future.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.